

## **SV Garham – SG Thyrnau/Kellberg 6:0**

Am 24. Spieltag war unsere 1. Mannschaft zu Gast in Garham. Beim souveränen Meister bekam man an diesem Tag eine Lehrstunde.

Überraschend waren bei der Ankunft erst einmal die mäßigen Platzverhältnisse, welche eher einer Schafweide ähnelten. Auch der Fünfmeterraum erinnerte eher an eine Baugrube als an einen Fußballplatz.

Allerdings sollte dies keine Entschuldigung für die wohl schlechteste Saisonleistung unseres Teams sein.

Garham war zwar von Beginn an überlegen, Thyrnau/Kellberg konnte allerdings bis zum fatalen Stockfehler von Andreas Mautner durchaus mithalten. Die Folge war das 1:0 kurz vor dem Halbzeitpfeiff für den Gastgeber, wo auch Torhüter Christoph Gabriel nicht unschuldig war. Der Ball war anscheinend haltbar, Halbzeitstand 1:0.

In der 2. Halbzeit ging es aber dann regelrecht den Bach runter. Garham erspielte sich Chance um Chance und nutzte fast jede gnadenlos aus. Ein Elfmetergeschenk am Ende des Spiels führte letztendlich zur höchsten Saisonniederlage.

Die einzige Chance im ganzen Spiel hatte Patrick Kumpfmüller, sein Kopfball ging nach Eckball an die Latte.

Fazit: Die ganze Mannschaft spielte unterirdisch schlecht, einzig Sebastian Sigl kann man bei diesem Spiel hervorheben. Er erreichte annähernd Normalform.

Eine doppelt bittere Niederlage, zumal die Verfolger im Abstiegskampf alle ihre Spiele gewonnen haben.